



Hay que apoyar, no golpear

Ante los múltiples problemas federativos que actualmente enfrenta el deporte mexicano, con presidentes desconocidos y fuera del programa de apoyos federales, María José Alcalá, presidenta del COM, señaló la importancia de apoyar a las Federaciones y Asociaciones Deportivas. "Las Federaciones Deportivas tienen autonomía, todas las instituciones deben entender que merecen respeto y apoyo.

Podemos tener diferencias, pero lo que no se vale es que tratemos de desaparecerlas porque alguien no nos agrada.

FOTO: ÉRIK ESTRELLA



Se trata de que estas instituciones que pueden darle apoyo al deporte, para continuar con su desarrollo, ayuden. En lugar de golpearlas hay que apoyarlas", dijo. / JOSÉ ÁNGEL RUEDA